9. FUENTES DE INGRESOS

Teniendo en cuenta que nuestros costes fijos suman un total de 16.885€, los costes iniciales de 8.525€, y unos variables que no sabemos con certeza pero para los cuales tenemos que contar con un presupuesto de 6.000€ anuales; necesitamos unas fuentes de ingresos.

Nosotros, como creadores de la app seremos los encargados de aportar la inversión inicial de nuestro capital, la cual sería 8.525€ de la creación de la aplicación, 85€ para poder subir la aplicación a la nube y 1.200€ que debería ser destinado al informático para que instale la aplicación en los hospitales. Además tenemos unos gastos para la gestión comercial del producto, porque aunque seamos nosotros hay unos gastos de transporte, alojamiento y comida. Esto sumaría un total de 9.810€ independientemente de los gastos comerciales. Además nos gustaría no solo recuperar nuestro negocio si no recibir unos beneficios del 10%.

Por ello deberíamos cobrar a cada hospital al cual le ofrezcamos nuestro servicio un importe de 500€ anuales, ya que contaríamos con un patrocinador que nos ayudaría con el capital necesario.

8. ESTRUCTURA DE COSTES

Nuestra aplicación como cualquier módulo de empresa supone costes fijos, variables e iniciales.

Los costes fijos en los que vamos a incurrir son principalmente el informático, aquella persona que va a estar contratado y recibirá un sueldo mensual. Este será el encargado de instalar la aplicación en los hospitales, actualizarla y en caso de algún problema solucionarlo. Su sueldo mensual será de 1.200€ además de la su paga extra que será 2.400€ (dividido en 2 cuotas: diciembre y junio). En los costes fijos también está incluido el coste que supone incluir la aplicación a Apple Store, 85€ anuales aproximadamente.

Respecto a los costes iniciales distinguimos la creación de la aplicación, la cual supondrá un coste de 8.500€ e incluirla en la plataforma de Play Store, lo que cuesta 25€.

Por otra parte, en los costes variables debemos añadir el coste de nuestros comerciales, ya que para ir a vender a distintos hospitales distribuidos en España o incluso a otros países es necesario pagar el alojamiento y el transporte, el cual varía dependiendo del destino.

Esto suman un total de costes fijos de 16.885€, costes iniciales de 8.525€ y unos costes variables.